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江宜樺率「部會」首長力抗「倒閣」
不信任案今表決 王金平：支持黨的決定

民進黨團早前列舉江宜樺「七大罪
狀」，包括發動政爭、違法濫權監

聽、黑箱服貿談判、提出詐術核四公投、
洪仲丘案調查消極、暴力壓制集會遊行及
執意調漲電價。

藍營66票：綠營45票
「立法院」現有112席「立委」，「倒閣

案」若要通過，至少需57席「立委」贊
成。朝野各黨團都發出甲級動員。民進黨
團已獲得台聯黨團及親民黨團的支持，三
黨合計45票，國民黨團則有66票，剩下一
票則握在「立法院長」王金平手上。
國民黨內人士表示，有信心「永遠的忠

貞黨員 」王金平會與國民黨團步調一致。
媒體關切王金平在倒閣案的態度，王金平
昨日僅表示一定會投票，稱「黨員當然支
持黨的決定」。

江：望盡快通過服貿協議
江宜樺逐一反駁民進黨所提的「倒閣」

理由，強調他並未發動政爭，絕無「毀憲
亂政」、願意檢討監聽違失、表示憂心台灣
未來，同時提出加速經濟發展、縮短城鄉
差距等規劃。
江宜樺指出，台灣由於政治上的對立，導

致社會人心的分歧，也影響了經濟發展的步
調。他說，台灣耗費了太多的精力在處理政

治衝突的問題上，卻沒有辦法在朝野之間建
立理性、良性的互動方式。政治對立延伸到
社會經濟層面的結果，是讓台灣的凝聚力減
弱，經濟發展的機會一點一滴流失。讓所有
關心台灣未來的人憂心不已。
江宜樺並引兩岸服務貿易協議作例子，

「明明這是一個利大於弊、而且可以搶在日
本韓國之前攻佔大陸市場的協議，我們卻
眼睜睜看 三個月的時間過去，而仍然無
法知道何時可以在『立法院』獲得通過。
我們希望兩岸服貿協議等能夠盡快在『立
法院』通過審議」。

蘇：「倒閣」失敗江也應下台
據有關規定，此次「倒閣案」若失敗，

一年內不能再提。民進黨主席蘇貞昌說，
就算倒閣案不過，當初江宜樺不能上台的
理由也沒消失，江宜樺不該上台，應該下
台；王金平則表示，如果倒閣案沒過，已
產生新民意，對江宜樺投下信任票，民進
黨團已沒理由繼續杯葛江宜樺報告。

香港文匯報訊 綜合消息：面對民進黨提出對「行政院長」的不信任案(即

「倒閣案」)今日表決，台灣「行政院長」江宜樺昨日率全體34位「部會」首

長舉行記者會回應，發表「台灣的未來不能等」聲明，逐一反駁民進黨的

倒閣理由。江宜樺表示，他並未發動政爭、絕無毀憲亂政，對民進黨提出

不信任案表示尊重，但無法接受不信任案的理由。

香港文匯報訊（記者 李叢書 廣州報道）中共
中央政治局委員、廣東省委書記胡春華昨日在廣
州會見了台灣工業總會理事長許勝雄。胡春華對
許勝雄和台灣工業總會為推動兩岸和平發展、促
進粵台經貿合作所作的貢獻表示感謝。他說，當
前廣東正在加強基礎設施建設，加快推進產業轉
型升級，獨立打造一批重大合作平台，推動經濟
健康持續發展，歡迎台資企業來粵投資發展。廣
東將認真執行兩岸經濟合作的各項提議，為深化
粵台合作，創造良好條件。
許勝雄表示，台灣工業總會將會積極推動在粵

台資企業加快轉型升級，與廣東實現互利共贏。

胡春華晤台工總理事長

洪仲丘家收斷肢照片

香港文匯報訊 據中新社報道，台灣「立法院長」王
金平因被控涉司法「關說」（說情）案，9月11日被中國
國民黨考核紀律委員會撤銷黨籍，按國民黨的有關規
定，他在黨內的申訴期限到14日為止。但王金平始終沒
有向國民黨提出申訴。國民黨「文傳會主委」范姜泰基
昨日表示，不排除將申訴期限延長到15日零時。
隨 國民黨後來決定不再向台灣「最高法院」提出再

抗告。王金平向台北地院提出「假處分」及確認黨籍民
事訴訟的本訴即告確定，王金平不向國民黨提出申訴以
尋求恢復黨籍，就意味 本訴部分仍需按司法程序走。

王金平不提黨內申訴
藍：或延長期限

香港文匯報訊 據中央
社報道，台軍虐兵案已經
進入司法偵辦階段，但死
者洪仲丘家10月初卻收到
16張斷手斷腳照片，洪母
隨手丟棄也不報案，但警
方昨天主動調查。
洪母昨天指出，10月4

日中午有人從門縫塞了一
個牛皮紙袋，袋上寫
「想見洪姐姐一面」，打開
紙袋後發現裡面放了16張各式斷手斷腳的畫面，都是從
電腦列印下來的。洪家人表示不願小題大作，不報案也
不提告，希望此事就此為止。
監視器錄得牛皮紙袋為一名白髮老婦人所放，警方希

望能循線以「交通工具」追人，了解老婦動機，以及背
後是否有人唆使。

■監視器可見白髮老婦放

下該牛皮紙袋。 中央社

江宜樺回應「倒閣」案重點(部分)
未發動政爭

●政治紛擾源頭是「立法委員關說司法個案」，引發
一連串後續事件

●本人非司法關說者，更非預謀入人於罪，也非指
導特偵組如何辦案的上級長官

絕無毀憲亂政

●從未說過「沒有王金平的立法院，我們準備好了」

●遵照憲法前往「立法院」施政報告與總質詢，卻
因在野杯葛，6次無法上台

檢討監聽違失

●民主台灣絕對不容許非法監聽，即使是合法監
聽，也必須符合比例原則

●從法律面與執行面全面檢討現行監聽制度

憂心台灣未來

●真正憂心的不在於不信任案會不會通過，而是在
這種政治對立氣氛下，台灣的政局如何能有轉
機？台灣經濟如何能有發展？

資料來源：中央社
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「圓仔」出生滿百

日，台北市立動物園

昨日把出生時陪伴

「圓仔」的玩偶「平

平」、「安安」放在

牠身邊作對照，5天

大的「圓仔」體型還

比玩偶們要小一些

(右圖)，現在「圓仔」

似乎一熊掌就能把牠

們拍飛。 中央社

玩
具
變
小
了
？


